

Prof. Franz-Heinz Hye mit Österreichischem Ehrenkreuz ausgezeichnet

Hohe Auszeichnungen für zehn verdiente Tiroler

Ehre, wem Ehre gebührt: Zehn Auszeichnungen des Bundespräsidenten wurden am Freitag in Innsbruck verliehen.

INNSBRUCK (mk). „Persönlichkeiten, die sich für das Allgemeinwohl engagiert haben“, so fasste Landeshauptmann Herwig van Staa die Verdienste der Geehrten zusammen. Zehn Tiroler erhielten am Landesfeiertag Auszeichnungen des Bundespräsidenten aus der Hand des Landeshauptmannes.

Der frühere Stadtarchivdirektor Franz-Heinz Hye wurde mit dem Österreichischen Ehrenkreuz für Wissenschaft und Kunst 1. Klasse ausgezeichnet. Gewürdigt wurden seine unzähligen wissenschaftlichen Leistungen in den Bereichen Geschichte und Heraldik.

Viele Mediziner wurden zu Medizinalräten bzw. Obermedizinalräten befördert. Der Kirchbichler Allgemeinmediziner Fritz Mehnert darf künftig den Berufstitel Obermedizinalrat führen. Medizinalräte wurden Wolfgang Anreiter



Erwin Zanier, Franz-Heinz Hye, Martin Winkler, Leo Perfler und Matthias Grisseemann (v.l.) freuen sich über die Auszeichnung.



Medizinalräte: Richard Constantini, Wilhelm Plank, J. Salehi, Wolfgang Anreiter und Fritz Mehnert (v.l.). Fotos: Parigger

(Matrei a. Br.), Richard Constantini (Innsbruck), Matthias Grisseemann (Imst), Wilhelm Plank (Weer), Jahanbakhsh Salehi (Wörgl), Martin Winkler (Innsbruck)

und Erwin Zanier (Kufstein). Dem Amtsdirektor des Amtes der Tiroler Landesregierung, Leo Perfler, wurde der Berufstitel Regierungsrat verliehen.

Dr. Wilhelm Plank wohnt in Terfens Dorfstr. 18 u. betreibt mit seiner Frau Dr. Ulrike Plank eine gemeinsame Arztpraxis.